
あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。

12月の発表会では、いつもと違う環境に少し固まってしまってい

た子どもたちでしたが、そんな中でも、普段のかわいい様子も見て

いただけたのではないでしょうか。お忙しいところ、ありがとうご

ざいました。

お部屋では、ジャイアントファンテーブル（お部屋にある固定遊

具です）の隙間から担任や友だちを見つけ「ばぁっ！」と顔を見合

わせてニコニコしたり、ままごとの食べ物を保育者に食べさせてく

れたりと楽しく過ごしています。また、型はめをしているお友だち

を見て、おもしろそう！と、真似っこをするようにもなってきまし

た。更に散歩先では、冷たい風が吹くと顔をぎゅっとしかめながら

も、今の季節を満喫してくれています。

1月からは、お友だちが増え8人となり、ますますにぎやかになり

そうなうみチームです。

新年を迎え、残すところ3ヶ月。子どもたちの楽しい！を大切にし

ながら、毎日を過ごしていきたいと思います。

うみチーム １月号



あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いい

たします。今年度もあと3ヶ月、早いものですね(+_+)

12月は発表会がありました。何といっても、あの場所に立ててい

ることが1番の成長ですよね どのお友だちも楽しんでいる姿を見て

もらうことができ、大変嬉しく思っています！

戸外遊びでは、石山高校や国分ふれあい公園の斜面に出かけ、ハイ

ハイの姿勢で登り、手のひらや足の裏の感覚を刺激しながら楽しみま

した。また、前回おやつの袋を開けることに取り組んでいるとお知ら

せしましたが、今は食べ終わったコップやお皿を配膳台まで運ぶこと

に挑戦中です 両手でお皿をしっかり持ち、大切に運ぶことを伝えて

います。ちなみに保育者は、後ろからハラハラしながら見守っていま

す（笑）ぜひ、お家でもいかがですか？

1月は、氷や雪などの感触遊びができたらと思っています。感触が

苦手なお友だちもいますが、色んな物に触れて欲しいなと思っていま

す。

寒さが際立つ時期ですが、戸外に出て体を動かして遊んでいきます

♪ だいちチーム 1月号



あけましおめでとうございます。本年もよろしくお願いいたし

ます。早いもので、今年度もあと3ヶ月。いよいよにじチームさ

ん、幼児クラスの仲間入りですね

12月は発表会がありました。緊張しているお友だちもいて、普

段通りの姿ではないところもありましたが、みんなとても頑張っ

てくれたと思います。ありがとうございました。

最近は、週に何度も伽藍山へ出かけるほど、山登りが大好きな

あめチームさん。まだ頂上まで登ったことは無いのですが、3月

中には挑戦したいと思っています。先日、三角公園まで散歩に出

かけ、砂遊びをしていた時にも「お山作ろう」「ガラガラガラン

山やな」という声が聞かれるほど、伽藍山が生活の一部になって

いるようで嬉しい気持ちになりました。

1月からは、新しく女の子が入園してきてくれます。みんなで

残り少ないあめチームを楽しみたいと思います。

あめチーム 1月号



あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたしま

す！今年度も残り3ケ月。楽しく過ごしていきたいです☻

12月は乳児クラスの発表会があり、練習を見させてもらう機会も

多く、楽しくお客さんをしていたのですが…気付けばその発表会も終

わり、次は自分たちの番。今年度は、オペレッタと歌を発表する予定

です。オペレッタは『てぶくろ』のお話。以前から絵本を読んでおり、

「はやあしウサギ！」「次は灰色オオカミ！」と出てくる動物を覚えるく

らい、にじチームの大好きな絵本です。その中で好きな動物を選んで

役を決め、セリフを言ったり歌を歌ったり、少しずつ劇遊びを楽しん

でいます。今月は大道具を一緒に作ったり衣装を着たりしながら、更

に楽しんでいきたいと思っています(^^♪

また最近は、春に一度登ったことのある伽藍山に、何度か続けて

登っています。以前は、畑の土を触ることが嫌だったお友だちも、汚

れることを気にせず、手もお尻もついて登り下りしています。自分の

体を使って、どうすれば登れる？どこを使えば？と考え、登りきれた

達成感も大切に、これからも楽しみたいです！

にじチーム 1月号



あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します！

新年を迎えるこの時期、子どもたちの話題のなかに『干支』が出てき

ます。「次はへび年なんやで」「えっ、そうなんや。私はいぬ年！」と

いうくじらチームさんの会話を聞いて、そらチームさんも自分の干支が

気になった様子。「ねぇ先生。僕って何年？」と聞いてくるお友だちが

ちらほら…。この時期ならでは質問ですね（笑）

さて、12月は発表会の取り組みを始めました。にじチームさんの時に

触れた楽器に加え、新しく見る楽器…それぞれどんな音が出るのか、ど

う使うのかを試した後、自分たちでやりたい楽器を選びました。楽器ご

とに違うリズムに、少し戸惑う様子も見せていますが、子どもたちはそ

れぞれのリズムを覚えて、日々頑張っています♪1月からも、楽しむこと

を一番に、自信をもって奏でられるよう一緒に取り組んでいきたいと思

います。

寒さも厳しくなり、服も分厚くなる一方ですが、裏起毛の衣服は汗を

吸収しにくく、かえって体も冷えますので、できるだけ控えていただけ

ますよう、ご協力お願いいたします。

そらチーム1月号



あけましておめでとうございます。

今年もよろしくお願いいたします。

10月の運動会を終えた頃から「次は発表会やなぁ…」という声が

子どもたちから聞かれ、保育園生活最後の発表会で何をしたいかを

考えてもらい、みんなで話し合いをしました。「もう1回エイサーや

りたい。楽しかったから」「人形使って劇とか…クックちゃんみた

いな影絵やりたい」「やるんやったら、みんなが“楽しかっ

たー”って思えるのがいいな」など色々な意見が出る中、仲間の声

をじーっと聞いていたAくん。そらさんの時から思い続けていたこと

を、勇気を出して「みんな聞いて、僕太鼓がしたい。大きい太鼓！

（宮太鼓）」と伝えたところ「前のくじらさん、したはった

なぁ」「エイサーの太鼓（パーランクー）と違うけど、楽しそう」

「太鼓！なんかドキドキする～！けど、やってみた

い！」とみんなの“やってみたい気持ち”がひとつ

になり、発表会では日本太鼓をすることに。

年明けからけん玉やアルプス一万尺等も

楽しみながら、練習頑張るぞー！オー！！

くじらチーム 1月号


